

Devenez membre de / Become a member of  
L'Association du Musée acadien de l'Î.-P.-É. inc.

## FORMULAIRE D'ADHÉSION MEMBERSHIP FORM

Nom / Name : \_\_\_\_\_

Adresse / Address : \_\_\_\_\_

Téléphone : (domicile/home) \_\_\_\_\_ (cell.) \_\_\_\_\_

Courriel / Email : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_ Date : \_\_\_\_\_

Je veux recevoir des renseignements concernant les activités à venir au Musée /  
I would like to receive information concerning future activities at the Museum \_\_\_\_\_

Je veux recevoir l'infolettre de l'Association du Musée acadien de l'Î.-P.-É. /  
I would like to receive the Association du Musée acadien de l'Î.-P.-É.'s newsletter \_\_\_\_\_

**L'Association émet un reçu pour fins de déductions d'impôt pour les dons  
The Association issues receipts for Income Tax deductions for donations**

**Don / Donation: \_\_\_\_\_ \$**

Faites votre paiement à l'ordre de / Make your payment payable to :

**L'Association du Musée acadien de l'Î.-P.-É.**

C.P. 159, Miscouche, PE, COB 1T0

Information : 902-432-2880

Les informations contenues dans ce formulaire sont collectées sous l'autorité la loi *Freedom of Information and Protection of Privacy Act*, section 31 (a) et (c), dans le cadre de la gestion du programme des membres de l'Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard incorporée. Si vous avez des questions au sujet de cette collecte d'information, veuillez communiquer avec la direction générale du Musée acadien de l'Î.-P.-É., 23, prom. Main E., Miscouche, PE, COB 1T0, 902-432-2880, [museeacadien@gmail.com](mailto:museeacadien@gmail.com)

The information on this form is collected under the authority of section 31 (a) and (c) of the *Freedom of Information and Protection of Privacy Act* for the purposes of administering the membership program of the Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard incorporée. If you have any questions about this collection of information, please contact the Executive Director of the Acadian Museum of PEI, 23 Main Drive East, Miscouche, PE, COB 1T0, 902-432-2880, [museeacadien@gmail.com](mailto:museeacadien@gmail.com)

## **Membres**

Tout individu peut devenir membre de l'Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard s'il ou elle :

- adhère à la mission et au mandat de l'Association;
- appuie les initiatives de l'Association;
- s'intéresse à la sauvegarde du patrimoine acadien de l'Île-du-Prince-Édouard

Chaque membre a le droit d'assister aux assemblées générales annuelles de l'organisation et d'y exercer son droit de vote.

Pour devenir membre votant, un individu ou un organisme doit remplir les conditions d'adhésion suivantes :

- i) adhérer aux statuts et règlements de l'Association;
- ii) avoir 18 ans ou plus;
- iii) remplir le formulaire d'adhésion

L'Association compte aussi une catégorie de membres non-votants.

Une personne peut devenir membre non-votant si il ou elle a 17 ans ou moins. Cette personne peut bénéficier alors des autres conditions d'adhésion.

## **Mission et mandat**

L'Association est un organisme à but non lucratif qui a pour mission provinciale d'étudier, de collectionner, de conserver, d'interpréter et de protéger le patrimoine acadien de l'Î.-P.-É. au bénéfice de présentes et futures générations

-

## **Members**

All individuals can become members of the Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard if they:

- adhere to the Association's mission and mandate;
- support the Association's initiatives;
- are interested in preserving the Acadian heritage of Prince Edward Island

Each member can participate in the organization's annual general meeting and vote.

To become a voting member, an individual or organization must fill the following criteria:

- i) adhere to the Association's bylaws;
- ii) be 18 years of age or older;
- iii) fill out the membership form

The Association also has a category for non-voting members.

A person can become a non-voting member if they are 17 years of age or under. This person can benefit from the other conditions of membership.

## **Mission and mandate**

The Association is a non-profit organization that has the provincial mission to study, collect, preserve, interpret and protect the Acadian heritage of P.E.I. for the benefit of present and future generations.